



Locales
CÚPULA DE CÚPULAS
por Víctor Ortiz

Arrecian cifras

En los últimos días arrecieron las cifras que tienen que ver con Tabasco y que nos dan una idea de cómo andan las finanzas locales.

Le contaba el viernes de los datos del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), que a través de su Índice de Información Presupuestal 2014, Tabasco ascendió 18 lugares en materia de transparencia. Pasó del lugar 32 al 14 nacional.

Y otro dato: El jueves la firma Fitch Ratings elevó las calificaciones financieras de Tabasco a "A+ (mex)", con perspectiva estable.

El alza en la calificación estatal, afirmó Fitch, se fundamenta en la recuperación financiera observada en los últimos 2 años. Ya es palpable. La disciplina ha sido factor. Se trata de dos datos redondos que muestran que el escenario financiero de Tabasco está, en efecto, en un mejor puerto.

Hay que recordar cómo andaba el estado hace solo unos años: Justo en diciembre del 2012 había manifestaciones por incumplimiento en pagos de obras, se paralizó el sistema de salud por falta de recursos y se aprobó en esos mismos días un mega crédito que endeudó a Tabasco en las últimas horas del granierismo. La famosa debacle financiera.

Hoy Tabasco está lejos ya de esos días, de acuerdo a los datos difundidos.

Seguramente y a pesar de los logros, el Gobierno de Arturo Núñez y el Secretario de Finanzas, Víctor Lamoyi Bocanegra, no quitarán el dedo del renglón. Incluso todo indica que la batalla presupuestal que emprendió el propio mandatario, darán al estado un mejor escenario en 2015.

Se espera un flujo presupuestal favorable derivado de los ingresos adicionales por la reforma energética, definía la propia calificadora internacional.

En la Cúpula Petrofac, una de las firmas petroleras que operan aquí, confirmaba hace unos días, durante la visita de los 16 embajadores de Europa que aumentará su inversión en Tabasco el próximo año.